

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

BIERANSTICH & HÜTTENGAUDI IN DER WIENER-ALM



Die ersten KrügerIn Gösser genießen (v.l.n.r.) Thomas Kenyeri, Dir. Mag. Bernhard Mitterröcker (Brau Union), Stefan Koubek, Didi Tunkel und Lukas Schütz.

Gleich beim Praterstern, direkt beim Hauptbahnhof der Liliputbahn (Eingang über die Prater-Hauptallee!) startete Wiens gemütlichste Almhütte, die „Wiener Alm“ in die Winter-Saison 2016. Schon im Vorjahr war diese Partylocation überaus beliebt, heuer bekam die 200 Jahre Almhütte für 140 Gäste sogar Zuwachs mit einer kleinen Hütte für 40 Gäste. Wie eröffnet man einen urigen Hüttenzauber? – Natürlich mit einem Gösser Bieranstich, duftendem Kaiserschmarrn und viel Musik.



Eventmanager Thomas Kenyeri serviert den flaumigen Kaiserschmarrn – samt Zwetschenröster!

HIGH-LIGHTS
Neu: nachzulesen unter www.servus-in-wien.at

Servus
in Wien 13